
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 2年 2月 26日 

松 山 市 議 会 議 長  清 水 宣 郎  殿 

松 山 市 議 会 議 員  上 田 貞 人    

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ６ 受領日時 2月 26日 午後 3時 45分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 スポーツ施設の活性化について （１）坊っちゃんスタジアムでは、これまでどのような改修を行ってきた 

   のか。 

   また、今後どのような改修を予定しているのか。 

  （２）坊っちゃんスタジアムで野球以外のイベントを実施することに 

   どのような考えを持っているのか。 

  （３）アクアパレットまつやまの昨年度の四半期ごとの利用人数がどう 

   なっているのか。 

   また、最も多い時期と少ない時期で年代別の利用人数はどうなって 

   いるのか。 

  （４）プール閑散期の利用促進策はどのようなことを実施しているの 

   か。 

   

2 レジ袋の有料化について （１）レジ袋の有料化について市民への啓発をどのように進めていく 

   のか。 

  （２）レジ袋の削減に向け事業者と連携したマイバック持参の啓発は 

   有効であると考えるが、本市の取り組みはどうなっているのか。 

   

3 環境モデル都市まつやまについて （１）「地域循環システム」についてどのような取り組み方針で推進し 

   てきたのか。 

  （２）ごみの減量が進んだことでどれくらいの温室効果ガスの削減に 

   つながったのか。 

  （３）食品ロスやプラスチックごみの削減に向けて、子どもに対する環 

   境学習機会の創出について本市の方策はどうなっているのか。 

 



松 山 市 議 会 議 員  上 田 貞 人    

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

4 教員の負担軽減に向けた対応策に （１）中学校の運動部活動顧問のさらなる負担軽減に向けて、現在の 

 ついて  取り組みはどうなっているのか。 

  （２）中学校の運動部活動の質を向上させるための現在の取り組みは 

   どうなっているのか。 

   

5 小学生の体力向上について 全国体力・運動能力、運動習慣等調査で良い結果が出ているが、本 

  市のこれまでの取り組みはどうなっているのか。 

  また、今後の取り組みはどうなっているのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


